

REFERENCE: M.Z.N.74.2009.LOS (Notification Zone Maritime) Le 18 décembre 2009

**Convention des Nations Unies sur le droit de la mer
Montego Bay, le 10 décembre 1982**

Dépôt par la France
d'une liste de coordonnées géographiques de points,
conformément au paragraphe 2 de l'article 75 de la Convention

Le Secrétaire général des Nations Unies communique ce qui suit:

Le 5 août 2009, la France a déposé auprès du Secrétaire général, conformément au paragraphe 2 de l'article 75 de la Convention, une liste de coordonnées géographiques des points servant à calculer le tracé des limites extérieures de la zone économique de Tromelin et de La Réunion.

Les textes du Décret n° 78-146 du 3 février 1978 portant création d'une zone économique au large des côtes des Iles Tromelin, Glorieuses, Juan-de-Nova, Europa et Bassas-da-India, et du Décret n° 2007-1254 du 21 août 2007 portant publication de l'accord entre la France et Madagascar portant sur la délimitation des espaces maritimes situés entre La Réunion et Madagascar, signé à Saint-Denis le 14 avril 2005, ont accompagné le dépôt de la liste des coordonnées géographiques.

La liste des coordonnées géographiques de points se réfère au système géodésique WGS84.

La liste des coordonnées géographiques de points, telle que déposée par la France, peut être consultée sur la page web de la Division à l'adresse suivante: www.un.org/Depts/los et paraîtra dans le *Bulletin du droit de la mer* no. 71.

S.T.

REFERENCE: M.Z.N.74.2009.LOS (Maritime Zone Notification)

18 December 2009

**United Nations Convention on the Law of the Sea
Montego Bay, 10 December 1982**

Deposit by France
of a list of geographical coordinates of points,
pursuant to article 75, paragraph 2, of the Convention

The Secretary-General of the United Nations communicates the following:

On 5 August 2009, France deposited with the Secretary-General, pursuant to article 75, paragraph 2, of the Convention, a list of geographical coordinates of points defining the outer limits of the exclusive economic zone of Tromelin Island and Reunion Island.

The deposit of the list of geographical coordinates of points was accompanied by the texts of Decree no. 78-146 of 3 February 1978, establishing an exclusive economic zone along the coasts of islands Tromelin, Glorieuses, Juan-de-Nova, Europa and Bassas-da-India, and of Decree No. 2007-1254 of 21 August 2007, promulgating Agreement between the Government of the French Republic and the Government of the Republic of Madagascar on the Delimitation of Maritime Areas situated between La Réunion and Madagascar, signed at Saint-Denis on 14 April 2005.

The list of geographical coordinates of points is referenced to the World Geodetic System 1984 (WGS84).

The list of geographical coordinates of points, as deposited by France is available on the website of the Division at: www.un.org/Depts/los and will be published in the *Law of the Sea Bulletin* No 71. 